

SIZANETHEMBA HERZENSPROJEKT KINDERGARTEN

Hey ich bin Jonas, ich befinde mich mitten in meinem Freiwilligendienst in Südafrika und hab ein Spendenprojekt ins Leben gerufen, um Kindern aus Sithumba, einem traditionellen Do in dem Tal der 1000 Hügel, den Besuch eines

Wenn ihr mich bei meinem Ziel unterstützen könnt, dann freue ich mich über Unterstützung ieder Art!



Littalituing des Detriebs

Ja die statalischen roderigeliede im Oktober etten Jahres gestrichen wurden, und die Reserven nun endgültig aufgebraucht sind, ilnd Spenden nötig um den Weiterbetriebs (Indergartens zu ermöglichen.



Durch Erosion und Borkenkätter wurde die Alte Umzäunung stark beschädigt, daher soll diese wieder instantgesetzt und tauglich gegen äußere Einflüsse erneut errichtet werden.

Boden

Es wäre super den aktuell nackten Betonboden, durch kindergerechte Bodenplatten ersetzen zu können. Um sicheres Spielen und eine einfache Reinigung zu ermöglichen.

